

Este martes habrá registros en el PRI

Escrito por Comunicado
Sábado 24 de Enero de 2015 15:16

+ Habría 4 aspirantes a gobernar Sonora, pero intentan la unidad

HERMOSILLO, son., 24 de Enero de 2015.- El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional invitó a militancia y simpatizantes a lo que será el registro de aspirantes de ese partido a la gubernatura de Sonora.

El evento, que está contemplado en el procedimiento interno para llegar a la selección de quien abanderará al tricolor en la ruta a ese importante cargo, se llevará a cabo “en los términos señalados por la convocatoria respectiva, este martes 27 de enero a las 15:30 horas.

La dirigencia estatal señala que la sede de esta representación en esta capital, será el escenario para este registro al cual acudirán quienes consideren tener las cualidades y fuerza para la contienda.

Sin embargo, el PRI y su militancia han dejado ver que se intenta trabajar en un camino de unidad, por lo cual no se descarta que ese día haya un solo registro, de entre cuatro principales aspirantes de ese partido, que son los senadores Ernesto Gándara Camou y Claudia Pavlovich Arellano, así como el diputado federal por Guaymas Antonio Francisco Astiazarán Gutiérrez, y quien fuera secretario de Planeación del Desarrollo en el sexenio del gobernador Manlio Fabio Beltrones, el ahora director de Hipotecaria Nacional Jesús Cano Vélez.